



## Landeswettbewerb Jugend musiziert 2024

In diesem Jahr hatte die Lausitz die Ehre, den Jugend musiziert Landeswettbewerb Brandenburg auszurichten. In Cottbus, der Kulturhauptstadt der Region, fanden sich vom 14. – 16. März 2024 Musiktalente aus allen Ecken des Landes zusammen, um ihr Können zu präsentieren. Auch die Städtische Musikschule „Johann Crüger“ war mit von der Partie und schickte stolz ihre Vertreter ins Rennen.

Nachdem sie im Januar bereits beim Regionalwettbewerb in Lübben erfolgreich teilgenommen hatten, traten nun die beiden vielversprechenden Talente, **Juno Bennewitz** und **Konstantin Schwarze**, in Cottbus an. Unter der fachkundigen Anleitung ihrer Lehrerin Ramona Geißler hatten sie sich intensiv auf diesen Moment vorbereitet.

Die beiden Bassgitarrenschüler wurden mit 1. Preisen ausgezeichnet, was nicht nur ihre herausragende Leistung, sondern auch ihr Talent und ihre Hingabe zur Musik unterstreicht. Begleitet wurden Juno und Konstantin von dem erfahrenen Gitarrenlehrer Felix Fränkel, der sie mit Rat und Tat unterstützte. Diese Auszeichnung bedeutet auch, dass sie sich **für die Teilnahme am Bundeswettbewerb qualifiziert** haben, der in diesem Jahr über Pfingsten in der Hansestadt Lübeck stattfinden wird. Eine großartige Gelegenheit, ihr musikalisches Können auf nationaler Ebene zu präsentieren und wertvolle Erfahrungen zu sammeln.

Besonders bemerkenswert ist die Leistung von Juno, die nicht nur beim Regionalwettbewerb, sondern auch beim Landeswettbewerb mit dem **höchsten Wertungsergebnis** brillierte. Ihr herausragendes Spiel am E-Bass brachte ihr einen wohlverdienten Sonderpreis in der Kategorie E-Bass Solo.

Andreas Zach, Leiter der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ ist stolz auf seine Schüler: *„Diese Erfolge sind nicht nur das Ergebnis harter Arbeit und intensiver Vorbereitung, sondern auch ein Zeugnis für die Qualität und das Engagement unserer Musikschule sowie das Talent und die Leidenschaft unserer Schülerinnen und Schüler für die Musik. Wir gratulieren Juno, Konstantin und ihrer Lehrerin Ramona Geißler zu ihren herausragenden Leistungen und wünschen ihnen alles Gute für den Bundeswettbewerb in Lübeck!“*

Schon im Jahr 2018 war Lübeck Schauplatz dieser prestigeträchtigen Wettbewerbsrunde, an der damals auch sieben Schülerinnen und Schüler aus der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ teilnahmen. Es ist inspirierend zu sehen, wie sich das musikalische Talent der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ Jahr für Jahr weiterentwickelt und entfaltet.